



La superficie suma 50 hectáreas en Covas, en terrenos de Red Natura

## IF y PP presentan su proyecto de campo de golf en Santa Comba

*El concejal de Deportes asegura que la instalación es «respetuosa con la naturaleza»*

**A. Bruquetas**  
FERROL

■ Era un compromiso electoral de ambos partidos. Ayer, IF y PP presentaron el anteproyecto de la construcción de un campo de golf junto a la playa de Santa Comba, en Covas. Para ello, el Ayuntamiento firmará, en los próximos días, un convenio con la Junta de Montes de mancomún de Covas por el que ésta cede al municipio tres parcelas de su propiedad durante treinta años. Gracias a este acuerdo, más el campo de tiro cedido por Defensa, el

Concello ya gestiona 59,5 hectáreas para el proyecto.

Sin embargo, tal y como reconoció ayer, durante la presentación, el concejal de Deportes, Leopoldo Ibáñez, «todavía queda un largo camino para que el campo de golf se convierta en una realidad y el anteproyecto sólo supone el banderazo de salida».

De hecho, Ibáñez calculó en «al menos un año» el plazo necesario para conseguir todos los permisos que autoricen la construcción del campo.

Precisamente, el primer paso depende del propio Ayuntamiento, que debe hacer una modificación de usos en los terrenos, ya que la parcela del campo de tiro figura en el plan general como usos defensivos, mientras que las dos parcelas de la Junta de Montes tienen usos agrícolas.

Luego, el anteproyecto debe sortear las restricciones ambientales —como Red Natura— a las que está sujeta la mayor parte de la superficie. En este sentido, Leopoldo Ibáñez cree que no encontrarán problemas, porque aseguró que este tipo de complejo deportivo es «respetuoso con la naturaleza».

Por último, el Ayuntamiento tendrá que encontrar los 4,3 millones de euros que costará la instalación deportiva. Para este cometido, el alcalde, Juan Juncal, afirmó que la federación española de golf, a través de su presidenta, Emma Villacieros, colaborará en el proyecto con una «cantidad importante».

El primer teniente de alcalde, Juan Fernández, se mostró ayer «orgullosa» de que el campo de golf se haga en Covas, a su juicio, «el lugar más bonito de todo el norte de Galicia».

### PROGRAMA CONTRA PROGRAMA

## PP e IF abogan por el derribo de Recimil, mientras el resto ve viable la rehabilitación

■ El futuro del barrio de Recimil es un tema presente en el programa de todos los partidos políticos. Los candidatos a la alcaldía ferrolana dan a conocer sus proyectos para esta zona:

**PP**

■ El PP apuesta en su programa electoral por el derribo de Recimil para la construcción de un nuevo barrio. Matiza que se hará con «absoluto respeto a los derechos adquiridos por los inquilinos de las viviendas». Sin embargo, matiza que no se opone a la rehabilitación integral, «siempre que la Xunta aporte los fondos necesarios, de los que el Ayuntamiento carece, como es público y notorio, y siempre que la actuación garantice parámetros mínimos de calidad y permita dotar de mayor calidad de vida a los residentes».

**BNG**

■ Los nacionalistas aseguran que su propuesta para Recimil «é a que defendeu sempre o Bloque»: la rehabilitación de la zona. Para ello, afirman que apuestan por «unha colaboración estreita coa Consellería de Vivenda para converter ao barrio nun referente de recuperación urbanística en toda Galicia».

**IF**

■ La postura de Independientes por Ferrol en relación a la zona de Recimil es la construcción de un nuevo barrio. Señalan que «es la postura que siempre hemos defendido y creemos que es una propuesta plenamente vigente». Aseguran, además, que la rehabilitación «no es posible y que el proyecto de recuperación que hacen otras fuerzas políticas no es viable

económicamente. Si por algo se caracteriza IF es por mantener siempre la misma postura al hablar del futuro de Recimil».

**PSOE**

■ Los socialistas manifiestan que «promoverán a consolidación e rehabilitación de Recimil, facendo dun conxunto de notable interese arquitectónico un barrio habitable e comfortable». También abogan por «pechar o convenio coa consellería e iniciar por fases a recuperación».

**IU**

■ Izquierda Unida cree que la opción más idónea es «la reforma integral del barrio para convertirlo en una pieza vanguardista referente en el urbanismo gallego y español». También destacan que promoverán políticas activas que dinamicen la zona.

### PREGUNTE USTED

## ¿Qué harían los candidatos a la alcaldía de Ferrol con la muralla del Arsenal?

**JUAN JUNCAL | PP**

■ Indudablemente reformarla, pero hay que tener en cuenta varios factores, como la seguridad del Arsenal, temas de conservación y patrimonio. Habría que analizar hasta qué punto se puede. Indudablemente, abrir la muralla en lo que se pueda y sustituirla por paños diáfanos que permitan ver el mar. Además, es importante abrirla para poder visualizar el patrimonio que tenemos allí. Es una necesidad de futuro, aunque hay que combinar todos los factores y evaluar los costes. Pero pide una reforma.

**XOÁN XOSÉ PITA | BNG**

■ O primeiro sería meter a pala e derrubala. Así, poder devolver a ilusión a Ferrol, e facer realidade a reivindicación dos ferroláns de poder ver o mar e poder disfrutar do patrimonio que está ao outro lado da muralla.

**JUAN FERNÁNDEZ | IF**

■ La muralla tiene que conservar la parte que es del siglo XVIII. Así de sencillo. Hay que promover la recuperación de la muralla y del foso en las partes que son del siglo XVIII. A continuación, en función de las necesidades de seguridad del Arsenal, habría que colocar un cierre que sea suficientemente importante

desde el punto de vista visual. No se puede hacer otra cosa porque lo impide Patrimonio de la Xunta.

**VICENTE IRISARRI | PSOE**

■ A los socialistas nos encantaría hacer un bulevar que vaya desde la plaza del Jofre hasta el muelle. La muralla puede ser un elemento magnífico de ese bulevar, pero lo que pretendemos es pasar detrás de la muralla, que los ciudadanos puedan acceder a esa zona. El valor de la muralla se está estudiando en este momento. Lo que haríamos sería sustituirla por una verja diáfana y retranquearla al máximo posible. En definitiva, abrir Ferrol al mar.

**YOLANDA DÍAZ | IU**

■ O primeiro é sen dúbida renegociar o convenio de Defensa que se acaba de aprobar no pleno de Ferrol, modificar e introducir unha cláusula que permita o derribo da muralla. Ese é o obxectivo. Temos que unir dende O Montón ata A Cabana, nesas 10 quilómetros, a cidade de Ferrol e habilitar un carril bici e eliminar as barreiras arquitectónicas.

Envíe su pregunta a:

Email: redac.ferrol@lavoz.es | Fax: 981 369 950 | Dirección: Manuel de Cal, 4 - Entlo. 15.403 - Ferrol | Radio Voz (105.4): 981 330 000.

### LA CAMPAÑA AL DÍA

**FERROL**

**Presentación del programa de IF** ■ El Parador de Turismo dará cabida hoy al mediodía a la presentación del programa con el que IF concurrirá a las elecciones. Además, por la tarde, a las 19.00 horas, está previsto que se celebre un acto electoral en el local de la Cooperativa de Covas; y a las 20.00 horas en la sede de la asociación de vecinos Papoi. Acudirá el candidato, Juan Fernández, que estará acompañado de José Luis Amado, José Manuel Couce y Esperanza Soto.

**El PP presenta sus propuestas económicas** ■ El alcalde y candidato popular, Juan Juncal, hablará sobre la promoción económica en Ferrol, en la sede habilitada para la campaña a las 12.00 horas. Habrá también actos en Caranza, Pazos y Mandiá.

**Francisco Rodríguez acompaña a Pita** ■ El alcalde del BNG abre hoy a la medianoche la campaña con un acto electoral en su sede. Estará el diputado Francisco Rodríguez.

**Irisarri se reúne con vecinos de Ferrol Vello** ■ El cabeza de lista del PSOE de Ferrol mantiene hoy un encuentro a las 20.30 horas en la sede de la entidad de vecinos del barrio.

**Yolanda Díaz en A Cabana y Doniños** ■ La candidata de IU ofrece sendos mítines en Doniños y A Cabana. Este último tendrá lugar en el local vecinal a las 20.00 horas.

**MUGARDOS**

**Mitín del BNG** ■ Los nacionalistas abren la campaña con un acto en Franza. Será a las 20.30 horas de hoy en el Casino Progreso.

**AS PONTES**

**Intervención de Quintana** ■ El vicepresidente de la Xunta acude a As Pontes para asistir a un encuentro del BNG, a las 20.00 en el Cine Alovi.

**VALDOVIÑO**

**Debate de Radio Voz** ■ A las 10.30 horas intervienen Ramón Rodríguez (BNG), José Antonio Rodríguez (UIV), Alberto González (PSOE) y Ángel del Real (PP).